

MOMENT MAL!

Wer stellt künftig die Sonnenuhren?

Arne Lietz (SPD) fordert ein schnelles Ende der Zeitumstellung. Mit dem EU-Politiker spricht Michael Hübner.

Wer stellt künftig die Sonnenuhren?

Das ist eine Super-Frage. Wir haben ja im Innenhof der Leucorea auch eine Sonnenuhr. Das ist eine Aufgabe für Tüftler. Vielleicht gelingt durch das Biegen eines Stabes, eine Sonnenuhr umzustellen. Das wäre doch ein interessantes Alleinstellungsmerkmal.

Es gibt noch eine Lösung: Es wird die Winterzeit übernommen und schon klappt es auch mit der Sonnenuhr.

Das ist durchaus möglich. Die Entscheidungen durch die



Arne Lietz (SPD)

FOTO: KLITZSCH

Mitgliedsstaaten stehen ja noch an.

Aber droht nicht ein Chaos?

Nein, die Mitgliedsstaaten werden sich einigen. Bereits jetzt gibt es schon drei Zeitzonen in der EU. Die Uhren in den Nachbarländern Portugal und Spanien, zwischen Schweden und Finnland sowie zwischen Ungarn und Rumänien weichen je um eine Stunde ab.